



今年度の大畠フェスティバルも、「感動」「感謝」「感激」「感心」「感涙」と、大畠つ子や御参加・参観くださった皆様のおかげで、心動一日になりました。ありがとうございました。(別紙参照)

### 閉会式（児童代表の言葉）

『大畠つ子の皆さん、今日は、一つ一つに想いを込めて、自分の目標に全力トライすることができましたか。私たち6年生にとって、今回が最後のフェスティバルでした。私は、仲間と一緒に成長することを目標にしてきました。昨年度までも、一生懸命頑張ってきたけれど、最後だから、これまでの自分を超えたいくつもありました。でも、友達が「こうやってやるといいよ」と声をかけてくれて、また前を向くことができました。そして、練習していくうちに友達も私も演舞のレベルが上がってきました。今までアドバイスをくれたり、分からないところを教えてくれたりした仲間に感謝しています。

1～5年生の大畠つ子の皆さん。みんながいてくれるから、なかよし班の競争遊戯や全校種目で力を合わせてくれるから、6年生としてがんばることができました。ありがとうございます。

そして、健康でいられるように食事や睡眠のことを気にかけてくれた家族、いつも大畠小学校を応援してくださっている地域の皆様、本当にありがとうございます。私たちの成長を見ていただけたでしょうか。これからも、ぜひ大畠小学校に力をお貸しください。

みなさんのおかげで、最高の大畠フェスティバルになりました。ありがとうございました。』



### ラリージャパン2025オープニングセレモニー



これまで3年間の大畠つ子（卒業生含む）による「ばたっぴい」でラリーを応援する活動が認められ、豊田市の児童代表として6年生がオープニングセレモニーで世界のトップ選手に花束とメッセージカードを渡すことができました。選手の出身国で「ありがとうございます。ようこそ豊田へ」をどのように伝えるのか調べ、話す練習をして臨みました。このような貴重な機会を与えていただき、各関係管轄の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様、お迎え等ご協力ありがとうございました。

### ラリージャパン2025オープニングセレモニー（児童代表の挨拶）

『ぼくたちは、大畠小学校区マスコットキャラクター「ばたっぴい」と一緒にラリーを応援してきました。ラリーを応援する活動をしていくうちに、どんどんラリーや選手の皆さんが好きになってきました。ぼくたちは、今日選手の皆さんにお会いできるのをとても楽しみにしてきました。このような貴重な機会をいただけて、とてもうれしいです。ありがとうございます。』

選手の皆さん、ようこそ豊田市へいらっしゃいました。Welcome to Toyota! 豊田市には、美しい景色やおいしい食べ物がたくさんあります。豊田市のよさを味わったり、感じたりしてください。ベストを目指して走り抜けてください。応援しています。』



（ラリー学習、豊田スタジアムでの応援、オープニングセレモニーの様子は別紙をご覧ください。大畠つ子、大活躍です）

## 【感謝】大畠フェスティバル

大畠フェスティバルでは、豊田市市議会議員の福岡様、各自治区の区長様をはじめとする多くの地域の皆様、保護者、卒業生が競技に参加してくださり、たいへん盛り上りました。地域や保護者の皆様の温かさによって、学校が支えられていることを改めて感じました。ありがとうございました。



## ツキノワグマの出没にご注意を！

全国の様々な地域において、市街地や集落など人の生活圏でのクマの被害が発生しており、近隣においてもツキノワグマの目撃情報が度々伝わってきます。

そこで、ツキノワグマ出没時の対応が豊田市から出されていますので、抜粋して情報提供します。

### ＜クマと遭遇しないために＞

- ① 音の出るもの（鈴・携帯ラジオなど）を携行する。
- ② 一人で行動せず、複数で行動する。
- ③ クマが近くにいるサイン（足跡・糞など）を見つけたら、その場を離れる。

### ＜もし、クマと遭遇したら＞

- ① ゆっくりと後ずさりして逃げる。決して大声を出したり、背中を見せたりしない。
- ② カバン等の持ち物を置いて、クマが気をとられているすきに逃げる。
- ③ 近くの家や公共施設等に逃げ込み、助けを求める。
- ④ もしクマに襲われそうになつたら、両手を首の後ろに組んで、顔を伏せる姿勢をとる。

（頭や顔を守る）

### ＜クマを出没させないための環境整備＞

- ① 地域や行政と連携し、草木を切って、明るく、見通しをよくしておく。
- ② 実のなる樹木等は早めに収穫する。
- ③ クマの餌になるようなものを放置しない。（生ごみ、廃果や野菜くずなど）

子どもの安全のためにお迎えをお願いすることがあります、ご協力お願いいたします。



大畠小学校のHPにつながります。  
日々の活動の様子をご覧ください。



【ばたっぴい】紹介動画を作成しました。  
ぜひご覧ください。

# 「Rally Japan 2025 を「ばたっぴい」と応援しました～R5 からの人や想いのつながり～



## R5 年度から始まったラリージャパンの応援

オープニングセレモニーでお世話になった方にお礼を述べました。



R6 年度の大畠っ子にも引き継がれ、応援しました。



インタビューの内容が、パネルで紹介されました。



## R7 年度 応援の様子



ラリー事務局の方に講師として来校いただき、ラリーについて学びました。



世界で活躍するラリー選手の皆さんに向けて、大畠っ子を代表して6年生がメッセージと花束を直接お渡しました。



先輩から引き継いだ「ばたっぴいでラリージャパンを応援する」活動が認められ、R6 の活動について、市民活動センターから取材を受けました。



R7 に誕生した「ばたっぴいガールズ」もラリーを応援しています。

## 豊田スタジアムにて



花束に手作りのメッセージカードを添えて、準備万端。



全校で取り組んだぬり絵を使ったラリー応援の横断幕も皆さんに見ていただきました。



R7 年度、5年生にもラリー応援の想いが引き継がれ、「Go ! Go ! ラリー！」という曲とダンスが誕生しました。



「パンフレットをどうぞ！」



大畠フェスティバルで、保護者や地域の皆様にも披露しました。



「一緒にラリーを応援しましょう！」4、5、6年生で広報活動をしました。



オープニングセレモニー



豊田スタジアム内のラリー大学や企業ブースで、様々な体験をして、学びを深めました。



歌とダンスでラリーを応援